

# Sudamérica busca en Iquique el último cupo olímpico del vóley playa

Final masculina continental se disputa este fin de semana en el Arena Cavancha



Los primos Grimalt buscarán en el Arena Cavancha los pasajes a París.

Mario Vidal Jorquera

Este viernes 21, sábado 22 y domingo 23, el Arena Cavancha congregará a las mejores duplas masculinas del vóley playa de Sudamérica, buscando el último cupo continental para los Juegos Olímpicos de París 2024.

Esta fase final es supervisada por la Confederación Sudamericana de este deporte, la cual ya elaboró el fixture del torneo y el calendario de partidos es el siguiente:

VIERNES 21 JUNIO			
10.00 horas	Ecuador 1	vs	Uruguay 2
11.00 horas	Ecuador 2	vs	Uruguay 1
12.00 horas	Paraguay 1	vs	Bolivia 2
13.00 horas	Paraguay 2	vs	Bolivia 1
17.00 horas	Ecuador 1	vs	Uruguay 1
18.00 horas	Ecuador 2	vs	Uruguay 2
19.00 horas	Paraguay 1	vs	Bolivia 1
20.00 horas	Paraguay 2	vs	Bolivia 2
SÁBADO 22			
10.00 horas	Chile 1	vs	Ganador Bolivia 2 - Paraguay 2
11.00 horas	Chile 2	vs	Ganador Bolivia 1 - Paraguay 1
12.00 horas	Argentina 1	vs	Ganador Ecuador 2 - Uruguay 2
13.00 horas	Argentina 2	vs	Ganador Ecuador 1 - Uruguay 1
15.00 horas	Chile 1	vs	Ganador Bolivia 2 - Paraguay 2
16.00 horas	Chile 2	vs	Ganador Bolivia 2 - Paraguay 2
17.00 horas	Argentina 1	vs	Ganador Ecuador 1 - Uruguay 1
18.00 horas	Argentina 2	vs	Ganador Ecuador 2 - Uruguay 2

Finalmente, el domingo desde las 11.00 horas se jugarán los partidos finales, a los cuales accederán los mejores clasificados de la primera fase.

Cabe destacar que, en representación de nuestro país, Chile 2 será la dupla conformada por Noé Aravena y Vicente Droguet, mientras que Chile 1 será la pareja integrada por los primos Esteban y Marco Grimalt.

La organización de este certamen pre olímpico, es organizado por la Municipalidad de Iquique, con el respaldo financiero de Compañía Minera Collahuasi y la entrada al recinto deportivo de Playa Cavancha, será liberada a todo público.

Oficialmente, esta competencia preolímpica internacional fue presentada hace unos días, en la sede del Comité Olímpico de Chile, en la comuna de Ñuñoa, ceremonia a la que asistió el alcalde Mauricio Soria, además de dirigentes del deporte nacional y de la Confederación Sudamericana de la disciplina, como así también de las duplas nacionales que representarán a nuestro país en el certamen.

Hoy a las 11.30 horas se realizará un punto de prensa en el Arena Cavancha, con la presencia de autoridades municipales, representantes de Minera Collahuasi, directivos de la Federación de Vóleybol de Chile y representantes de la Confederación Sudamericana de Vóleybol, además de los deportistas que integran las duplas chilenas que representarán a nuestro país en este certamen.



La dupla Noé Aravena – Vicente Droguet, es la segunda opción de Chile a ganar un cupo olímpico a París.